





090511 166112

# Lanzan Libro "Aquí, Moscú"

- Del comentarista internacional de Canal 13, Bernardo de la Maza.

"Yo creo que la Unión Soviética está viviendo un momento histórico de enorme trascendencia mundial. Lo que yo pretendo es mostrar cómo veó ese proceso y lo que es la URSS hoy. Creo que el libro va a constituir una sorpresa para todo el mundo. Por lo menos lo que yo vi allá, fue una sorpresa para mí".

Con estas palabras, Bernardo de la Maza, periodista, comentarista internacional de Canal 13, explica la motivación para escribir "Aquí, Moscú", su primer libro, resultado de su estada en ese país, con motivo de la cita Reagan-Gorvachov, en mayo último.

En 18 capítulos y 208 páginas, el autor muestra diferentes aspectos tales como el sorprendente mundo de cómo viven, qué piensan, cuáles son los problemas y el nivel de vida del pueblo ruso.

Escribir "Aquí, Moscú" demoró 4 meses y la tarea la emprendió a su regreso de la Unión Soviética. Hoy es ya una realidad. El próximo martes 6 de diciembre, la empresa Editora Zig-Zag lanzará la obra en un evento a realizarse a las 18.00 horas, en el Parque Arauco (al lado de la Librería Antár-

El Mensajero

2-XII-88

P. 04

# Lanzan libro "Aquí, Moscú" [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro "Aquí, Moscú" [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile